

宿題って何のためにあるの？（小学5年H.S）  
学校でじゅうぶん勉強しているので宿題は必要ないです。授業の時間内に宿題の分の勉強はできます。もしもテストの点数が悪いときには、悪い部分を個人が勉強した方がいいと思います。宿題が無くてもなにも特に変わらないと思うので、宿題のない世界になってほしいです。

人はなぜ怒るのか？（小学5年H.S）  
なにもしてないのに怒られたりあやしまれたりすることがあります。「ゲームを30分しかやつたらダメ」と言われているので、30分以内でゲームしていたら、1時間ゲームをしていると言われ、怒られたことがあります。とても嫌な気持ちになりました。

世界中の大人に言いたい！（小学6年K.S）  
戦争をやめてほしいです。毎朝テレビのニュース番組で、世界の戦争についての速報を見ます。現地の人のように、どんな武器などを使用しているか、死者数など、私は毎朝ニュース番組でこんな悲しいできごとを流してほしくありません。そのためには、世界中で戦争がなくなればいいと思います。戦争の原因はさまざまだと思いますが、たくさんの人が亡くなってしまう必要があることなのか、戦争を起こす一番中心になる人には、少し心を落ちさせて考えてみてほしいです。

クレーマーって恥ずかしい！（中学2年Y.O）  
みなさんは大きい声で文句を言っている「クレーマー」を見たことはありますか？多くの場合その人は、自分の意見を強く主張しすぎています。クレームを言っている人だけでなく、関係ないまわりの人も迷惑だと感じると思います。「クレーマー」の行為は「恥ずかしい」ことです。たとえばお店などで、店員さんの接客がよくないこともあると思います。でも今まで僕の見てきたものはすべて「自分が気にいらない」という勝手な理由からでした。気に入らないことがあっても、なんでも意見を言うのではなく、よく考えて、ただの「クレーマー」になっていないかを落ちさせて考えてみてください。

元気いっぱい遊ぼうね（小学4年A.U）  
私はおかあさんとおとうさんにいいたいことがあります。ふだんからおしごとがいそがしいのでとてもおしいことがたくさんあります。私もたくさんのようにじで休日がうまっていることがあります。おとうさんもおかあさんもおしごとでつかれすぎていて、思いっきり楽しむことがあまりできません。でもそのことを考えてきもち悪くなったりしないように、ずっと心の中にはそびたい気持ちをひっこめっていました。関東に引っ越してからは、おとうさんがはやくかえってきてくれるようになり、いつしょにさんぽするきかいもふえてきました。でもたまにねつが出てします。そんなときはゆっくり休んでほしいです。そして元気になったらまた、昔みたいに元気いっぱいにそびたいです。

やる気がわくランキング（小学6年A.N）  
世の中にはさまざまなジャンルのランキングがあつて「一番」が決まります。ランク付けされる、そのほとんどを作っているのは大人です。ランキングは、一番になった人はうれしい気持ちになるだろうけど、逆に低い順位の人は、つきつめていたことへのやる気がなくなったり、暗い気持ちになってしまふと思います。インターネットやテレビなどでは特に、見る人の気持ちを傷つけず、あかるい気持ちになれる、やる気がわくランキングをつくってほしいです。

平日学校の休みが欲しい（小学6年H.O）  
学校は楽しいですが、時々疲れて休みたくなる日もあります。休日は車が渋滞していたり、目的地が混んでいて十分楽しめないことがあります。みんなそれぞれ平日に休みをとることができたら、混雑の問題が解決するかもしれません。愛知県の一部で平日に年間3日休むことができる制度を導入したというニュースを見ましたが、横浜でも平日休める制度があればうれしいです。

駅や電車でのルールを守って！（小学6年N.K）  
エスカレーターで「歩かず立ち止まってください」とアナウンスが何度も流れています。歩いたとしても変わるのはせいぜい十数秒。それなのに歩く大人がたくさんいます。エスカレーターは立ち止まって使うものなのに片側に寄るという暗黙のルール。ですが、「歩く人」の方が間違っています。「駆け込み乗車」も危ないです。駅員さんやアナウンスで何度も「駆け込み乗車はおやめください」という呼びかけがされているのに、駆け込み乗車する人がいます。中にはドアに傘や杖を挟んで乗ろうとする人もいます。駆け込み乗車をするくらいなら、もっと余裕をもって家を出るようにしてください！

自分が言ったことを守ってほしい（小学6年M.I）  
私たちには「体育の授業に遅れないでください」と学校の先生は言っているのに、先生が授業にほとんど毎回のように遅れて来たことがあります。先生はよく「自分が言ったことに責任を持って行動するようにしましょう」といいます。先生も責任を持ってほしいと思いました。大人のみなさん、自分が言ったことは守りましょう！

## ジュニア記者から 大人にいいたい！

先に言われるとやる気がなくなる（小学4年A.I）  
今やろうと思っていたことを先に言われるとやる気がなくなるので、止めてください。何回も思ったことがあります。もちろん口に出したこともあります。大人の人も「おやつはまだ？」と言われて「今出そうと思ったのに！」と言ってみればわかると思います。

できることからはじめるSDGs（中学1年K.N）  
大人のみなさんは今の地球のさまざまな問題についてどう感じていますか？異常気象やウクライナ侵攻などの戦争、簡単には止められませんが、今の私たちが取り組めるSDGsを紹介したいです。一つ目は「海の豊かさを守ろう」です。世界では少なくとも毎年800万ものプラスティックが海に捨てられており、ゴミ拾いなどのイベントが必要です。二つ目は「すべての人に健康と福祉を」です。世界中から栄養失調の人を少しでも減らすためには、ユニセフに募金してみるのもいいかもしれません。今世界で起こっている問題を大人の人に解決してもらいたいです。

公園でみんなが遊べるように（小学5年T.H）  
僕が大人に言いたいことは、小さい子が遊ぶための公園と、ドッヂボールや野球をするための公園を分けて作って欲しいということです。今、僕らがドッヂボールなどして遊んでいる公園は小さな公園です。小さい子が遊びに来ると、ボールが当たるとあぶないので遊べなくなります。近くに大きなグラウンドが一つあるけれど、そこはサッカーなどのチームが練習に使っているのです。小さい子専用の公園とドッヂボールや野球が心配なくできる公園を作って欲しいです。

自分もできていないのに！（小学4年H.T）  
私は時々、大人に言いたくなることがあります。言いません。なぜなら怒られる気がするからです。しかし今ここで言いたいのは、「自分もできていないのに、人のことを言わないで」です。自分もできていないのに、他の人に言っている大人に言いたくなります。「人の振り見て我が振り直せ」ということわざ通り、他の人を見て、自分の行動を改善していきたいです。

自分でやってみてほしい（高校2年K.T）  
どうしたら、自分が思っていることを的確に伝えることができるのか悩みます。部活や勉強をはじめとするさまざまなことで、先輩や先生、コーチなどにやり方を教えていただくのですが、教わった通りにやってうまくいかないことがあります。そういうとき、言われた通りにやってるのに、と、もどかしい思いをします。そんなとき僕は「自分でやってみたらわかるのになあ」と思ってしまいます。

子どもが買いやしやすい自販機（中学2年M.H）  
自動販売機でジュースを買おうとしたとき、あとすこしお金が足りなくて、ジュースが飲めないことが何度もあります。5円玉と1円玉を合わせるとジュースを買えるだけのお金があったのですが、自販機には入らず、買えなくてとてももどかしい思いをします。駅の自動販売機で切符を買うときも、チャージをするときも、子どもの立場からいうと、五円玉、一円玉が使えないと便利なので、考えてほしいです。

おじいちゃんおばあちゃんへ（小学5年K.I）  
いつもおじいちゃんとおばあちゃんの家に遊びにいくと欲しいものをたくさん買ってってくれありがとうございます。誕生日プレゼントも送って来てくれてありがとうございます。好きなもの覚えていてくれて、とってももうれしくて大事にしてるよ！いつも優しくて大好き！これからもよろしくね。

かっこいい大人って？（高校1年R.S）  
私は今16歳。あと2年で大人の仲間入りをします。最近思うことは、利己的な考え方をする人がたくさんいるということです。私の思う利己的とは、向き合うべきことに対して無視したり、ごまかしたりする人のことです。もちろん、たくさんの経験を経て広い視点を持つ、かっこいい大人もいます。私が思う「かっこいい大人」は自分自身の葛藤や逆境に対して、どう乗り越えるか向き合える、粘り強さを持っている人です。いやだと思うできごとに対して目をそらしたりますが、私は、自分自身に起こることに対して真摯に向き合い、誰かの支えになれるようすてきな大人になりたいです。

矛盾しないで！（中学2年M.T）  
私が大人に言いたいことは「矛盾しないで！」です。「言わされたことからやりなさい！」と怒っていたのに、別の日には「順番を考えてやりなさい！」と言われたり、「そこで待っていて」と言わされたから待っていたら、「なんでそこで待ってるの！」と言われたり…。正しい場合もあるのですが、前に言っていたことと違っていると「矛盾しないで！」と言いたいです。そんなことが起きないように、私は「予想」することにしました。大人が、どうしてほしいのかを考え、言われるより「先に動いて」みると、矛盾したことを言われることが少なくなりました。ぜひみなさんも試してみてください。

なぜ早く寝なくてはならない？（小学4年S.S）  
こどもはなぜ早く寝なくてはならないのでしょうか。夜9時からおもしろそうな番組がたくさんあるのに、「こどもは9時にねなくてはなりません」といつて見させてくれません。そして電気が暗くなると、むこうのへやからわらい声がよく聞こえます。うらやましいです。

使いやすい文房具をありがとう（小学6年H.O）  
次々に新しい機能の文房具が作られることに驚いています。たとえば、シャーペン。書くたびに先端が回転して芯がとがり続けるものや、ノック1回で書き続けられる自動で芯が出るものなどがあり、ストレスなく文字を書くことができるようになりました。デザインもカッコいいものが増えていて、選ぶ楽しみがあり、持つてだけでモチベーションもアップします。

商店街を応援したい（中学1年S.U）  
私はえだきん商店街で生まれ育ちました。商店街ではたくさんの祭りがあり、まちの人たちを楽しませてくれています。私も小さいころから商店街で父母のお手伝いをしてきましたが、今回商店街アイドルの企画が生まれ「EDK」のメンバーとしてイベントを盛り上げています。大型スーパーなども便利ですが、身近な商店街でも楽しくお買い物できます。ぜひあそびにきてください。

広告

厚生労働大臣指定／専修学校 学校法人 みなとみらい学園  
**横浜歯科医療専門学校**  
Yokohama College of Dental Care and Health Science

歯科技工士学科・歯科衛生士学科 資料請求・オープンキャンパス  
のお申し込みは ⇒⇒⇒⇒

附属歯科クリニック 予約 TEL: 045-222-8678  
横浜市西区高島1-2-15 2F



広告

美味しさと安全を  
お届けする  
食材宅配生協

国産 減農薬 無添加

サステイナブルなひと、0120-371-902

月～土・祝 10:00～18:00

